

Bericht für das Mitteilungsblatt Nr.04

Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.

Wir sind Meister! - Alishia Scherle gewinnt die Badischen Meisterschaften im karnevalistischen Tanzsport 2015

Einmal mehr dürfen wir an dieser Stelle über die großartigen Leistungen unserer tanzenden Jugend berichten. Am 10. Januar dieses Jahres fanden die badischen Meisterschaften im karnevalistischen Tanzsport statt, welche anlässlich des 300-jährigen Stadtgeburtstags dieses Mal in Karlsruhe durchgeführt wurden. Mit der Blau-Weiß Garde sowie unseren beiden Tanzmariechen Alishia Scherle und Marlene Rathgeb waren gleich 3 Vertreter(innen) des FFC in der Altersklasse Jugend am Start. Bereits kurz nach Beginn der Veranstaltung um 09:00 Uhr musste die Blau-Weiß Garde als zweite Garde ihr Können unter Beweis stellen, was den 6 Tänzerinnen eindrucksvoll gelang. Da es sich bei den badischen Meisterschaften gleichzeitig um ein Qualifikationsturnier für die deutschen Meisterschaften handelte war eine erwartungsgemäß starke Konkurrenz am Start, so dass die Blau-Weiß Garde nicht ganz an die bisherigen Erfolge der Saison anknüpfen konnte. Mit starken 384 Punkten teilen sie sich punktgleich mit dem Leopoldshafener Carneval Club einen hervorragenden 8. Platz. Vor allem wenn man bedenkt, dass dies das erste Wertungsturnier für diese Garde war.

Im Anschluss an die Jugendgarden stellten sich Altersklasse dem 7 köpfigen hatten wir mit den für unsere

die Tanzmariechen dieser Jurorenteam. Auch hier Startnummern 1 und 2 Tanzmariechen kein Losglück. Marlene Rathgeb musste direkt als erste aufs Parket. Da sie ebenfalls in der Blau-Weiß Garde mittanzte, war dies bereits ihr zweiter Einsatz an diesem Tag. Doch von Nervosität und Anspannung keine Spur ertanzte sie sich – ohne Akrobatikelemente – bei bärenstarker Konkurrenz 408 Punkte und damit den 7. Platz bei ihrem ersten großen Turnier.



Alishia Scherle – Badische Meisterin 2015

Als Startnummer 2 folgte direkt Ihre größte Konkurrentin Alishia Scherle. Nachdem Alishia sich bereits vorher schon für die Teilnahme an den deutschen Meisterschaften qualifizieren

konnte ging es dieses Mal um den Meistertitel. Von der langen Verletzungspause war nichts zu merken und Alishia überzeugte durch ihre Ausstrahlung und tänzerische Leichtigkeit, sodass sie nach einer traumhaften Darbietung am Ende mit einer persönlichen Bestleistung von 437 Punkten den ersten Platz belegte und sich damit den Titel **badische Meisterin im karnevalistischen Tanzsport 2015** erkämpft hat. Dabei konnte sie sich nicht nur gegen 17 Konkurrentinnen in ihrer Altersklasse durchsetzen, sondern demonstrierte mit 17 Punkten Abstand zum zweiten Platz eindrucksvoll, dass an Ihr derzeit kein Weg vorbei führt.

Die lautstarke Unterstützung der etwa 40 mitgereisten Fans gipfelte in frenetischen Jubel als die Meisterin gekürt wurde. Die stolzen Trainer und Eltern voran lagen sich die FFC Anhänger in den Armen und feierten die große Leistung von Alishia. Wer genau hinsah konnte in der Gruppe das ein oder andere feuchte Auge sehen. Alle waren sich einig: Wir sind Meister!

Die badische Meisterschaft ist sowohl für Alishia als auch das Trainergespann Tatjana und Tobias Bendzinski der erste Meistertitel (im karnevalistischen Tanzsport). Wir schauen alle mit Spannung auf die Süddeutsche Meisterschaft am 28. Februar in Bayreuth und die Deutschen Meisterschaft am 14. – 15. März 2015 in Köln. In Alishias derzeitiger Form (Platz 7 in der deutschen Rangliste) ist alles drin.



Alishias mitgereiste Fangruppe

Wir gratulieren allen Tänzerinnen und insbesondere unserer badischen Meisterin Alishia sowie ihren Trainern Tatjana und Tobias ganz herzlich und bedanken uns für die hervorragende Leistungen und die geleistete Arbeit. Wir sind stolz Euch in unseren Reihen zu haben. Wir wünschen für die nächsten Turniere viel Glück und Erfolg.

Mit einem dreifach kräftigen Hoppele Hopp!

(DiBe)

Achtung wichtige Termine!!! Achtung wichtige Termine!!!

31.01.2015, 11.11 Uhr	Rathausstürmung Forst
07.02.2015, 19.01 Uhr	Prunksitzung des FFC
16.02.2015, 14.11 Uhr	Schlumpeln in da kloina Gass und Couchrennen
28.02.2015	Süddeutsche Meisterschaft im karnevalistischen Tanzsport
14. – 15.03.2015	Deutsche Meisterschaft im karnevalistischen Tanzsport

(Dibe)